
 

 

第９９回 経営協議会（定例） 議事要旨 

 

日 時   平成２９年６月２２日（木）１３：３０～１５：０５ 

場 所   事務局４階第三会議室 

 

 

議題１．平成 28事業年度に係る業務の実績に関する報告書について（資料１） 

議題２．平成 28事業年度決算(案)について（資料２） 

議題３．平成 30年度概算要求(案)について（資料３） 

報告事項１．経営協議会学外委員の本学学内視察及び教育研究評議会評議員との意見交換会の開催につ

いて                              （資料４） 

報告事項２．平成 29年 6月期の勤勉手当における成績評価区分について（資料５） 

報告事項３．鹿児島大学長期改革プラン「2030年の鹿大」(仮称)の策定に向けた検討会議の設置につい

て                               （資料６） 

報告事項４．第２期中期目標期間に係る業務の実績に関する評価結果について（資料７） 

報告事項５．平成 28年度卒業･修了者の進路状況について（資料８） 

 報告事項６．本学教育研究評議会での審議事項等について（資料９） 

報告事項７．記者発表事項等について（資料１０） 

その他 

 

［出席委員］ １３名 

  前田学長 

（理事）島、平井、清原、髙松、宮田 

（学外有識者）笹川、月野、永山、野口、野村、野呂、宮原 

［欠席委員］   ２名 

（学内委員）夏越 

（学外有識者）岩切 

 

［オブザーバー］   

（理事）石窪 

（監事）伊牟田、押越 

（副学長）飯干、前田、近藤、馬場、武隈 

（学部長等）高津、土田、宮脇、渡邊、越塩、宮本、中原、籾井 

 

［事務局］ 

（部長）野澤、能住、永田、内山、光武 

（課長･室長）中村、今辻、松浦、有薗、原田、西郷、安田、島森、池田、安永、壽福 



  

 

議題１．平成 28事業年度に係る業務の実績に関する報告書について（資料１） 

  学長から、平成 28事業年度に係る業務の実績に関する報告書について諮られ、平井理事から「平 

 成 28事業年度に係る業務の実績に関する報告書」の概要等について資料に基づき説明があり、審議 

 の結果、了承された。 

  なお、6月末日提出に向け、引き続き、ブラッシュアップの作業を行うことから、今後の修正等に 

 ついては、学長一任とすることが確認された。 

 

議題２．平成 28事業年度決算(案)について（資料２） 

学長から、平成 28事業年度決算(案)について諮られ、宮田理事及び財務部長から、平成 28事業年

度決算の概要について、各財務諸表の概要及び財務指標による分析等について資料に基づき説明があ

り、審議の結果、原案どおり了承された。 

    

議題３．平成 30年度概算要求(案)について（資料３） 

  学長から、平成30年度概算要求（案）について諮られ、宮田理事及び財務部長から、機能強化経費 

 （機能強化促進分、共通政策課題分）等の平成30年度概算要求事項等について資料に基づき説明があ 

 り、審議の結果、原案どおり承認された。 

  なお、概算要求事項の選定等については、文部科学省との事前相談の状況等を踏まえ、最終決定は 

 学長一任とする旨説明があった。 

  また、施設部長から、3月 16日開催の第 192回役員会において審議・決定された平成 30年度施設 

 整備費概算要求事業について、文部科学省との事前ヒアリングの結果、一部変更が生じた旨資料に基 

 づき説明があった。 

 

 報告事項１．経営協議会学外委員の本学学内視察及び教育研究評議会評議員との意見交換会の開催につ 

      いて（資料４） 

   島理事から、経営協議会学外委員の本学学内視察及び教育研究評議会評議員との意見交換会を8月2 

  日（水）に開催する旨資料に基づき説明があった。 

 

報告事項２．平成 29年 6月期の勤勉手当における成績評価区分について（資料５） 

  島理事から、平成 29年度の人件費抑制のための方策の一つとして、平成 29年 6月期の勤勉手当の 

 成績率Ａ区分及びＢ区分の実施を昨年度と同様に保留とする旨資料に基づき説明があった。なお、6 

 月期の成績率Ａ区分及びＢ区分の実施は保留とするが、各学部からの該当者の推薦は受けるとのこと 

 であった。 

 

報告事項３．鹿児島大学長期改革プラン「2030年の鹿大」(仮称)の策定に向けた検討会議の設置につ 

     いて（資料６） 

  平井理事から、本学の大学全体としての改革の方向性を示すため、これまでの教育研究等に関する 

 諸改革を踏まえたうえで、個々の改革を相互に関連づけながら、長期改革プラン｢2030年の鹿大｣(仮 



  

 称)を策定するための検討会議を設置する旨資料に基づき説明があった。 

 

報告事項４．第２期中期目標期間に係る業務の実績に関する評価結果について（資料７）  

  平井理事から、第２期中期目標期間に係る業務の実績に関する評価結果について資料に基づき説明 

 があった。 

 

報告事項５．平成 28年度卒業･修了者の進路状況について（資料８）  

  清原理事から、平成 28年度卒業・修了者の進路状況について資料に基づき説明があった。 

 

報告事項６．本学教育研究評議会での審議事項等について（資料９） 

   学長から、本学での動向等を把握して頂くために教育研究評議会での審議事項等を添付している旨

説明があった。 

 

報告事項７．記者発表事項等について（資料１０） 

   学長から、本学の最近の主な記者発表事項等の記事を添付している旨の説明があった。 

 

 その他 

   学外委員から、最近の獣医学部新設に係る問題の一つとして、獣医師不足が話題となっているが、 

  鹿児島県内の大動物獣医師の充足状況について質問があり、宮本共同獣医学部長から、獣医師は小動 

  物臨床に多く、大動物臨床に少ないため偏在している状況にあるが、本学では産業動物の実習を充実 

  させる取組を行っているため、他大学より産業動物を希望する学生の割合が多い状況にある旨説明が 

  あった。 

    

  次回（定例）は、平成２９年９月２８日（木）１３時３０分からとなった。 


